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Дома Игоря ждут жена 
Оксана и трехлетняя дочь 
Алина. Сергей пока еще не 
обзавелся семьей.

— А если бы вам предложи-
ли сменить профессию, вы бы 
согласились? — поинтересо-
вались мы у Игоря.

— Нет. Я привык к своей 
работе. Но дело не только 
в  э т о м .  О т  м о е й  с л у ж б ы 

з а в и с и т  б е з о п а с н о с т ь 
людей.

Обеспечение безопасности 
на дорогах является одной из 
наиболее актуальных про-
блем, стоящих перед обще-
ством и государством. 

На днях в Орловском управ-
лении Госавтоинспекции под-
вели итоги оперативно-служеб-
ной деятельности в 2008 году. О 

достигнутых успехах, а также 
проблемах, с которыми столк-
нулись сотрудники ГИБДД в 
минувшем году, о задачах, кото-
рые предстоит решать стражам 
порядка на дорогах в году 
наступившем, рассказал вре-
менно исполняющий обязанно-
сти начальника УГИБДД УВД по 
Орловской области полковник 
милиции Н.И. Головко.

По сравнению с 2007 годом 
аварийность снизилась на 6,6 
процента. В 2008 году на доро-
гах Орловской области про-
изошло 1611 дорожно-транс-
п о р т н ы х  п р о и с ш е с т в и й . 
Уменьшилось и число постра-
давших: если в 2007 году в 
ДТП 218 человек погибло и 
2304 получили ранения, то в 
2008-м  погибших было 214, 
раненых — 2127.

 Тем не менее в ряде райо-
нов области аварийность, 
напротив, возросла. Так, по 
сравнению с 2007 годом уве-
личилось количество ДТП на 
трассах Новосильского (на 
185,7%), Малоархангельского 
(на 75%), Сосковского (на 
40%), Мценского (на 11,4%) и 
Свердловского (на 8,8%) 
районов. 

При этом большинство всех 
ДТП — 89,7% — произошло 
из-за нарушений правил 
дорожного движения водите-

лями транспортных средств. 
Самыми недисциплинирован-
ными по-прежнему  остаются 
водители «легковушек»: в про-
шлом году зарегистрировано 
1302 аварии с их участием. 
172 раза в ДТП попадали мо-
тоциклисты, 103 дорожно-
транспортных происшествия 
произошли с  участием води-
телей автобусов, 159 ДТП — с 
участием водителей грузови-
ков.

Что касается ДТП с учас-
тием детей, то и здесь наме-
тилась тенденция к сниже-
нию: в 2007 году было заре-
гистрировано 164 таких про-
исшествия, в 2008-м — 140. 
О д н а к о ,  к а к  п р и з н а л 
Н.И. Головко, успокаиваться 
рано: в автомобильных ава-
риях в 2008 году погибло 
семь детей (в 2007-м погиб-
ших было пятеро). 

(Окончание на 5-й стр.)

За движение без опасности

Игорь Прийдак (на снимке слева) работает инспектором дорожно-

патрульной службы 10 лет. Начинал службу сержантом. В настоящее 

время — лейтенант милиции.

10 лет — солидный стаж работы. Игорь сравнивает ситуацию на дорогах 

за эти годы.

— Качество дорог в Орле ухудшилось, а количество автотранспорта 

значительно выросло. Но что больше всего удручает: ухудшилась 

подготовка водителей. Нам, инспекторам ДПС, это особенно заметно.

Сергей Юдин (на снимке справа) работает в милиции полтора года. 

Стажировку проходил под чутким руководством Игоря Прийдака. 

Учился в учебном центре УВД, сдал выпускные экзамены, принял 

присягу. И вот два лейтенанта уже вдвоем несут нелегкую службу 

инспектора ДПС. А она у них и днем, и ночью, в праздники и будни.

В рамках подписанного до-
кумента инвестор намерен за 
счет собственных и заемных 
средств  осуществить реали-
зацию комплексного инвести-
ционного проекта на террито-
рии Залегощенского и Сверд-
ловского районов Орловской 
области в течение 2009—2012 
гг. В частности, будет осущест-
влена  реконструкция сущест-
вующего свиноводческого 
комплекса в Залегощенском 
районе (ЗАО «Ломовское») на 
100 тысяч голов откорма в год, 
введён  в эксплуатацию новый 
свиноводческий комплекс в 
Свердловском районе (ООО 
«МТС Змиевка») на 24 тысячи 
голов откорма в год, построен  
молочный комплекс на 1200 
голов на территории Залего-
щенского района. Также в 

Свердловском районе запла-
нировано строительство мо-
лочного комплекса на 2500 
голов дойного стада и комп-
лекса по откорму 5000 голов 
КРС в год. 

Для обеспечения животно-
водческих комплексов корма-
ми инвестор намерен значи-
тельно расширить площади 
обрабатываемых земель и до-
вести их до 40 тысяч га.  В рам-
ках инвестиционного проекта 
планируется строительство 
жилья для привлекаемых спе-
циалистов, организация под-
готовки квалифицированных 
кадров, создание новых рабо-
чих мест. 

На первом этапе в реализа-
цию проекта будет вложено 
около 1,5 миллиарда рублей. 

Соб. инф.

В АДМИНИСТРАЦИИ ОБЛАСТИ

Подписано соглашение
17 января в администрации области  

состоялось подписание соглашения о 

сотрудничестве в сфере агропромышленного 

комплекса между коллегией Орловской 

области и группой компаний 

«Агропромышленный альянс». Соглашение 

подписали губернатор Орловской области 

Е.С. Строев и  председатель совета директоров 

группы компаний «Агропромышленный альянс» 

В.Н. Шитиков. 

УКАЗ
ПРЕЗИДЕНТА 

РОССИЙСКОЙ 

ФЕДЕРАЦИИ

О награждении 

государственными 

наградами 

Российской 

Федерации

За достигнутые трудо-

вые успехи и многолетнюю 

добросовестную работу 

наградить

МЕДАЛЬЮ ОРДЕНА 

«ЗА ЗАСЛУГИ ПЕРЕД 

ОТЕЧЕСТВОМ»

II СТЕПЕНИ

БЕСПАЛОВА Александ-

ра Павловича — наладчика 
прессово-штамповочного 
оборудования закрытого ак-
ц и о н е р н о г о  о б щ е с т в а 
«ОРЛЭКС», Орловская об-
ласть.

За заслуги в области 

машиностроения и много-

летний добросовестный 

труд присвоить почетное 

звание

«ЗАСЛУЖЕННЫЙ 

МАШИНОСТРОИТЕЛЬ 

РОССИЙСКОЙ 

ФЕДЕРАЦИИ»

ИВАНУШКИНУ Влади-

миру Михайловичу — глав-
ному технологу закрытого ак-
ц и о н е р н о г о  о б щ е с т в а 
«ОРЛЭКС», Орловская об-
ласть;

ЛЕШУ Валерию Влади-

мировичу — начальнику тех-
бюро в инструментальном 
цехе закрытого акционерно-
го общества «ОРЛЭКС», Ор-
ловская область.

Президент 

Российской Федерации  

Д. МЕДВЕДЕВ.

Москва, Кремль 
2 января 2009 года 
№1

ГОД РОССИЙСКОЙ 
ПАШНИ

Прошедший 2008 год проходил в 

аграрном комплексе страны и нашего 

региона под эгидой энергосбереже-

ния, а новый, 2009-й по инициативе 

министра сельского хозяйства РФ 

А.В. Гордеева объявлен Годом рос-

сийской пашни.

По информации начальника отдела систем 
земледелия и агротехнологий департамента 
аграрной политики Орловской области 
Б.А. Вороничева, в 2008 году в АПК региона 
продолжалась методичная, системная работа 
над освоением энергоресурсосберегающих 
агротехнологий. Более 2/3 площадей возде-
лывались с их применением. Результатом 
этой работы стал рекордный урожай зерно-
вых и других сельскохозяйственных культур.

Пашня — наиболее ценный вид сельхозуго-
дий; в нашей области она занимает 1 млн. 510 
тыс. гектаров. В нынешнем году еще большее 
внимание будет уделяться работе по сохране-
нию и восстановлению плодородия почв 
земель сельскохозяйственного назначения за 
счет увеличения объемов внесения всех 
видов органических и минеральных удобре-
ний. Еще более активно в сельхозпроизводс-
тво будут внедряться новые сорта и гибриды, 
положительно влияющие на параметры пло-
дородия почвы. Аграрии продолжат примене-
ние почвозащитных систем сельхозмашин.

СЕЛЬСКАЯ МОЛОДЁЖЬ 
ОБЪЕДИНЯЕТСЯ

Сегодня в ОГАУ пройдет учредитель-

ная конференция орловского отделе-

ния общероссийской молодежной 

общественной организации «Россий-

ский союз сельской молодежи». О 

создании этой организации заявили в 

начале декабря прошлого года моло-

дые люди, съехавшиеся в Москву из 

73 регионов страны.

Главная цель молодежного объединения — 
помочь возрождению села. В числе основных 
задач организации — поддержка социальных, 
творческих, образовательных и предпринима-
тельских инициатив сельской молодежи; вос-
питание гражданственности и патриотизма; 

создание условий для более полного включе-
ния молодежи села в социально-экономичес-
кую, политическую и культурную жизнь обще-
ства; содействие сохранению духовного и куль-
турного наследия села; укрепление нравствен-
ных, моральных устоев семьи и общества.

Новая организация будет вправе участво-
вать в выработке решений органов государст-
венной власти и органов местного самоуп-
равления в порядке и объеме, предусмотрен-
ном действующим законодательством; прово-
дить собрания, митинги, демонстрации, ше-
ствия и пикетирование; организовывать и 
проводить лекции, аукционы, выставки, кон-
ференции, мероприятия культурного, спор-
тивного характера и так далее.

На конференции будут рассмотрены воп-
росы об учреждении орловского региональ-
ного отделения «Российского союза сельской 
молодежи», об одобрении устава этой обще-
российской общественной организации. 
Представителям сельской молодежи из всех 
районов области предстоит избрать предсе-
дателя и совет регионального отделения 
новой молодежной организации. 

ПОЛУЧИТЬ 
ПОДДЕРЖКУ 
ГОСУДАРСТВА

С 1 января вступил в силу второй этап 

реализации Федерального закона «О 

дополнительных страховых взносах на 

накопительную часть трудовой пенсии 

и государственной поддержке форми-

рования пенсионных накоплений».  

Это означает, что у застрахованных лиц 
появилась возможность вносить дополни-
тельные страховые взносы на накопительную 
часть трудовой пенсии. 

По информации отделения Пенсионного  
фонда Российской Федерации по Орловской об-
ласти, желание вступить в программу государст-
венного софинансирования пенсионных накоп-
лений выразило 3047 жителей г. Орла и Орловс-
кой области.  75% заявлений подали женщины, из 
них — 38%  в возрасте моложе 40 лет,  53% — в 
возрасте 40—55 лет и 9% — старше 55 лет. 

Количество заявлений, поданных мужчина-
ми составило 25%, из них от мужчин моложе 
40 лет — 34%, от мужчин в возрасте 40—60 
лет — 60% , заявителей старше 60 лет — 6%.

Осуществить платеж можно двумя спосо-
бами: самостоятельно, путем перечисления 
денежных средств через кредитную организа-
цию (банк) или через работодателя.

Размер взноса определяется каждым граж-
данином самостоятельно, однако для получе-
ния государственного софинансирования 
размер взноса должен составлять не менее 2 
тысяч рублей в год. Государство удвоит эти 
деньги, доплатив сумму, равную годовой 
сумме взноса, но не более 12 тысяч в год.

ПОДРОСТКАМ 
ЗАПРЕТИЛИ 
ВЕЧЕРНИЕ ПРОГУЛКИ

На прошлой неделе, в пятницу, 

орловские милиционеры совершили  

первый рейд по выявлению несовер-

шеннолетних, которые не соблюдают 

нормы Закона «Об организации и 

контроле свободного времени и 

досуга».  

Напомним, что в связи с ростом детской 
преступности в области введен так называе-
мый комендантский час. По новому законода-
тельству с 10 января детям до 16 лет не раз-
решается находиться в общественных местах 
с 22 до 6 часов без сопровождения взрослых. 
За нарушение этой нормы родителей ждет 
штраф в размере 300 рублей. Ответствен-
ность предусмотрена и для владельцев раз-
влекательных учреждений: клубов, кинотеат-
ров, дискотек... В случае, если там в указан-
ное время окажутся дети, штраф может 
составить 25 тысяч рублей.  

Первый рейд носил разъяснительный 
характер. Были вызваны родители подрост-
ков,  во внеурочный час находившихся на ули-
цах города. Сотрудники милиции дали разъ-
яснение нарушителям и их родителям по нор-
мам закона.

КАРТИНЫ ОРЛОВСКИХ 
ХУДОЖНИКОВ 
ПОЕДУТ В МОСКВУ 

27 января в Москве в Центральном 

доме художника откроется 11-я Все-

российская выставка «Россия-XХI».

Это будет своеобразный творческий отчет  
перед очередным съездом представителей 
региональных  организаций художников, кото-
рый начнет свою работу 3 февраля в Суздале. 

На самой крупной всероссийской выстав-
ке, которая проходит раз в пять лет, будут 
представлены работы и  орловских авторов.

Всего на суд комиссии,  которая отбирала 
работы для выставки, орловцы представили 

около 80 работ 42 авторов. Это живопись, 
графика, скульптура и декоративно-приклад-
ное искусство именитых мастеров нашего 
края и выпускников художественно-графичес-
кого факультета Орловского государствен-
ного университета.  

Как рассказал  член правления Орловской 
региональной организации Союза художников 
России В.М. Ромашов, для участия в экспози-
ции секретариатом и референтами Союза 
художников России уже отобрана 31 работа 
20 авторов. Это больше, чем в предыдущие 
годы. Ранее отбор проходили примерно 
12—17 человек.  

СУДЬБА ГОРОДСКИХ 
БАНЬ ПОД ВОПРОСОМ

14 января состоялось судебное засе-

дание, на котором было принято 

решение о продлении внешнего 

управления в банно-прачечном хо-

зяйстве Орла  до июля 2009 года. За 

эти полгода есть надежда улучшить 

состояние и восстановить плате-

жеспособность предприятия, кото-

рое уже не первый год находится на 

грани полного разорения. 

Как сообщил главный специалист правово-
го управления горсовета С.Н. Брижак, на 
недавнем собрании кредиторов был поднят 
вопрос о мировом соглашении, которое долж-
но было прервать процедуру банкротства. 
Однако оно не было подписано главным кре-
дитором, и теперь судьба муниципальных 
бань снова под вопросом. Тем не менее го-
родские власти намерены до конца бороться 
за муниципальное имущество.

ПОГОДА ТРЕБУЕТ 
ВНИМАНИЯ

До данным Орловского гидромет-

центра, за прошедшие выходные в 

области в среднем выпало 30 мм 

осадков или 81% месячной нормы. 

Самые обильные снегопады прошли в Вер-
ховье, Дмитровске, Мценске, где выпадение 
осадков составило от 31 до 39 мм. Во Мценске 
снега выпало 91% от месячной нормы.

Техногенный отряд поисково-спасательной 
службы десять раз выезжал только на вызовы 
службы скорой помощи, чтобы освободить их 
автомобили, застрявшие в сугробах.

Информагентство 

«Орловской правды».

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ

Первым на заседании был 

рассмотрен вопрос о реали-

зации областной целевой 

программы «Безопасное до-

норство и перспективное 

развитие службы крови в 

О р л о в с к о й  о б л а с т и  н а 

2009—2010 годы».

По информации начальника 
управления здравоохранения 
А.В. Удодова, в области на ты-
сячу жителей насчитывается 16 
доноров (выше, чем в среднем 
по России). В 2009 году постав-
лена задача довести этот пока-
затель на Орловщине до 20, а в 
перспективе — до 40.

Более 2,5 тысячи доноров 
региона награждены нагруд-
ным знаком «Почетный донор 
России». 

В течение последних лет 
осуществляется модерниза-
ция материально-технической 
базы службы крови. Это позво-
лило полностью обеспечить 
карантинизацию свежезамо-
роженной плазмы, получены 
лицензии на выполняемые 
виды лабораторных исследо-
ваний, открыт доступ к ком-
пьютерной базе данных едино-
го информационного донорс-
кого центра.

Важнейшим направлением 
является качественный подбор 
донорских кадров. Кроме того, 
с целью обеспечения вирусо-
безопасности все манипуля-
ции, связанные с забором 
крови, осуществляются только 
с помощью одноразовых инст-
рументов.

В 2009 году Министерство 
здравоохранения и социально-
го развития включило область 
в федеральную программу по 
развитию службы. В этой связи 
на Орловщину планируется по-
ставка оборудования на сумму 
более 200 млн. рублей, в т. ч. 
передвижной станции перели-
вания крови.

Реализация областной це-
левой программы «Безопасное 
донорство и перспективное 
развитие службы крови в Ор-
ловской области на 2009—
2010 годы» позволит, в частно-
сти, обеспечить социальную, 
экономическую и правовую за-
щиту прав и интересов доно-
ров, удовлетворить потреб-
ность лечебно-профилактичес-
ких учреждений в высококачес-
твенных компонентах и препа-
ратах крови, исключить воз-
можность передачи с донорс-
кой кровью вирусных гепати-
тов, ВИЧ и других инфекций. 

Подводя итоги обсуждения 
вопроса, губернатор подчерк-
нул, что от качества работы 
службы зависит жизнь и здо-
ровье тысяч граждан, нуждаю-
щихся в переливании крови. 
Реализация ПНП «Здоровье» 

подразумевает внедрение сов-
ременных методов лечения с 
использованием компонентов 
и препаратов крови, увеличе-
ние в разы объемов оказания 
высокотехнологичной помощи 
в хирургии, ортопедии, онко-
логии. В этой связи следует 
вести более тщательный конт-
роль за состоянием здоровья 
доноров, проводить регуляр-
ную информационную работу, 
направленную на популяриза-
цию донорского движения, в 
т. ч. среди молодежи, военных, 
формировать единую област-
ную донорскую базу данных.

Глава региона особо под-
черкнул, что наравне с совер-
шенствованием материально-
технического оснащения стан-
ций переливания крови необ-
ходимо осуществлять регуляр-
ное повышение квалификации 
сотрудников, привлекать к ра-
боте молодых специалистов, 
организовывать обмен опытом 
с коллегами из других регио-
нов, активнее участвовать в 
реализации федеральных це-
левых программ.

Вторым на заседании был 

рассмотрен вопрос об ито-

гах работы Службы по госу-

дарственному строительно-

му надзору области в 2008 

году.

По информации руководите-
ля службы А.С. Бойко, под над-
зором ведомства находятся 
более 200 строек различного 
назначения. В 2008 году служ-
бой произведено более 300 
проверок объектов капитально-
го строительства, в т. ч. 127 — 
по обращениям и жалобам юри-
дических и физических лиц. По 
результатам проведения над-
зорных мероприятий в адрес 
участников строительства на-
правлено около 170 предписа-
ний об устранении нарушений. 
Общая сумма наложенных ад-
министративных штрафов со-
ставила около 550 тыс. рублей.

Подводя итоги обсуждения, 
губернатор одобрил работу 
службы, подчеркнув, что ве-
домство должно и впредь опе-
ративно реагировать на посту-
пающие обращения граждан и 
организаций.

Как отметил глава региона, 
строгий контроль должен осу-
ществляться не только за каче-
ством строительства объектов, 
но соответствием их архитек-
турным требованиям.

В заседании коллегии обла-
сти приняли участие предсе-
датель областного Совета на-
родных депутатов И.Я. Мося-
кин, главный федеральный ин-
спектор в Орловской области 
В.В. Кабанов.

Пресс-служба 

губернатора.

Заседание 
коллегии области

Вчера состоялось заседание коллегии области, 

которое провел губернатор Орловской области 

Е.С. Строев.


